

INTERVIEW

客室乗務員として、国内外へ
山形の魅力を発信する活動を行っています。



〈東京都出身〉

坂本 里帆 さん
ANA SHONAI BLUE Ambassador

PROFILE

4年制大学を卒業後、2017年全日本空輸株式会社に入社。客室乗務員として国内外のフライトの経験を積み、2021年秋に庄内地域に移住する。現在は、フライトを続けながら、ANAあきんど株式会社で地域創生業務を行い、ANA SHONAI BLUE Ambassadorとして、情報発信、イベント参加、商品開発などに取り組んでいる。

COMMENT

山形の“豊かさ”を お裾分けしてもらえる幸せを感じながら。

まちづくりの応援団

庄内を拠点に仕事と二役で

コロナウイルスの影響で航空需要が激減し、フライトの機会がほとんどない悶々とした日々を過ごしていました。制限のない、自然に囲まれた生活がしたいと、あらゆるチャンスを探していた時に、庄内に移住して地域創生業務を行うプログラムが社内に立ち上がりました。「求めているものはこれだ!」と迷わず手をあげ、2年前に移住してきました。海・山・川に囲まれ、庄内平野を通して生活する日々。私にとってはどの瞬間も至極の時間です。

山形の豊かな魅力を

たくさんの人に届けたい

山形は、あらゆるものが「豊かな」場

所。自然資源、農作物、海産物、歴史、文化があり、それを支える人や守り続ける人、さらに輝かせようと奮闘する人が各地域にたくさんいます。そんな方々に刺激を受け、このオモシロイことをより多くの人に伝えたいという思いで、日々活動しています。私たちが活動する目的は、山形の魅力をたくさんの人に届け、実際に足を運んでいただく、人流・物流を喚起することだと思っています。

海・山・川、1日で楽しめる

庄内のアクティビティ

私が住んでいる庄内地域では海・山・川がコンパクトにまとまっており、1日でさまざまなアクティビティを楽しむことができます。とある1日を例に挙げると、

朝、酒田港でイカ釣り船団の出航を見送り、昼、鶴岡市朝日地域にある本明寺の即身仏「本明海上人」の生誕400年の火渡り修行に参加し、夕方、酒田港に戻りアジをたくさん釣り、夜、釣ったアジを食べる。自然・歴史・文化を大満喫した1日でした。また、日常でも、ふらっとただちや豆農家さんの所に顔を出すこともあります。いつでも農家さんのお手伝いができるよう、車には長靴・軍手・お風呂セットを常備。このように農家さんや漁師さんの近くでお話できること、自然を近くに感じられること、何百年前の歴史・文化が現存していることを感じられること、お裾分けをもらえることが日々の小さな幸せです。

MESSAGE

山形は地域によって様々な特色があり、とてもオモシロイ地域だと思います。地元の良いところをお伺いすると、「何もない」と言いながらもみなさんが目を輝かせて地元のことをたくさん教えてください。遠慮がちだけれど、文化や慣習を守り継続していくこと、さらに発展させようと努力することが得意な県民性だと感じています。私はそんな山形が大好きです。この魅力を多くの方に体感していただけるよう、これからも活動していきます!